
PROVINCE DE QUÉBEC 
 

COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 
 

ÉCOLE INSTITUTIONNELLE DE BERRY 
 

PROCÈS-VERBAL 
 

DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE des parents 
de l'école de Berry  

tenue le mercredi 12 septembre 2012 à 19 heures 
dans la classe de 2e cycle  
située au 271, route 399 

 
 
 
  SONT PRÉSENTS: 

 
Mme Karine Roy  Mme Dany Rouillard 
M.   Louis Lavigne  Mme Mélanie Quévillon 
Mme Jacynthe Lebel  Mme Stéphanie Primeau 
Mme Valérie Dugas  Mme Marie-Eve Strzelec 
Mme Dominique Doré  M.  Pierre Dion 
Mme Cindy Ouellet-Caron Mme Sandra Godin 
Mme Linda Tessier  Mme Valérie Lebel 
Mme Marie-Claude Auger Mme Marie-Hélène Lavoie 
Mme Sonia Beauchemin M. Simon Caron 
Mme Annie-Paulhus Gosselin 
Mme Sylvie St-Amour 
 
Mme Mélanie Doré, enseignante et parent 
M.  Éric Forget, enseignant et parent 
Mme Nathalie Quévillon, enseignante 
Mme Julie Morin, enseignante 
Mme Dominique Vachon, enseignante 
M.  Andrick Lacroix, enseignant 
M. Michel Picard, directeur 
 

   
1.  OUVERTURE DE 
L'ASSEMBLÉE 

 M. Michel Picard préside l’assemblée et souhaite la 
bienvenue à tous. 
 
M. Michel Picard agit à titre de secrétaire d’assemblée. 

   
2.  LECTURE ET 
ADOPTION DE L’ORDRE 
DU JOUR 

 IL EST RÉSOLU, sur proposition de  
Mme Mélanie Doré, 
 

QUE l’ordre du jour de cette réunion 
soit et est adopté tel que déposé. 
 

ADOPTÉE. 



   
3.  ADOPTION DU 
PROCÈS-VERBAL DE LA 
RÉUNION DU 2011-09-15 

 IL EST RÉSOLU, sur proposition de  
Mme Sonia Beauchemin, 
 

QUE le procès-verbal de la réunion du 
2011-09-15 soit et est adopté tel que déposé. 
 

ADOPTÉE. 
 

4.  BUTS DE 
L’ASSEMBLÉE 

 M. Michel Picard explique les buts de l'assemblée générale 
aux personnes présentes. 
 

5.  RAPPORT ANNUEL 
2011-2012 

 Le rapport annuel 2011-2012 sera présenté à la première 
réunion du Conseil d'établissement. 
 

6.  INFORMATION SUR LA
PROCÉDURE D’ÉLECTION 

 M. Michel Picard informe l'assemblée qu'on doit procéder à 
l'élection de deux parents afin de combler les postes 
disponibles au sein du conseil d'établissement, soit ceux de 
Mme Sonia Beauchemin et de Mme Dominique Doré. 
 

7.  ÉLECTION DE DEUX 
PARENTS AU C.E. 

 Mme Linda Tessier propose le nom de trois personnes pour 
combler les postes, soit Mmes Sonia Beauchemin, 
Dominique Doré et Marie-Claude Auger. 
 
M. Picard demande aux personnes proposées si elles 
désirent faire partie du CE et celles-ci acceptent. 
 
M. Picard explique ensuite les modalités d'élection. 
 
Il propose aux parents présents un vote secret où ils 
devront inscrire le nom de deux personnes pour les 
représenter au C.E.   
 
Mmes Dominique Vachon et Julie Morin sont nommées 
scrutateurs.   
 
M. Picard distribue les bulletins de vote aux parents 
présents.   
 
Après le ramassage des bulletins, les scrutateurs 
procèdent au dépouillement.   
 
Mmes  Sonia Beauchemin et Dominique Doré sont élues au 
conseil d'établissement. 
 

   
8.  ÉLECTION D'UN 
REPRÉSENTANT ET D'UN 
SUBSTITUT AU COMITÉ 
DE PARENTS  

 Les membres de l'assemblée proposent de remettre à la 
première rencontre du C.E., l'élection d'un représentant et 
d'un substitut au Comité de parents. 
 

   



9.  ORGANISME DE 
PARTICIPATION DES 
PARENTS 

 M. Michel Picard explique le rôle de l'OPP à l'assemblée. 
 

IL EST RÉSOLU sur proposition de
Mme Marie-Eve Strzelec, 
 

DE NE PAS former d'organisme de 
participation des parents pour l’année 2012-2013.   

 
Une lettre sera remise à l'ensemble 

des parents afin de vérifier leur intérêt et disponibilités 
pour l'organisation des différentes activités à l'école au 
cours de l'année. 

 
ADOPTÉE. 
 

   
10.  DATE DE LA 
PREMIÈRE RENCONTRE 
DU C. E. 

 M. Michel Picard discute avec les membres pour le choix 
d'une date de la première rencontre du conseil 
d'établissement qui est fixée au 9 octobre 2012. 
 

   
11.  QUESTIONS 
DIVERSES 

 M. Andrick Lacroix, enseignant en éducation physique, 
explique aux parents les 3 programmes qui se dérouleront 
au cours de l'année. 
 

-  "Bouge Bouge" en relation avec le Défi Pierre 
Lavoie; 

- "Aiguise ta matière grise" qui permet aussi de 
ramasser des cubes qui pourront être additionnés 
aux cubes énergie lors du Défi Pierre Lavoie; 

- "Sautons en cœur" programme en lien avec la 
Fondation des maladies du cœur. 

 
   
12.  CLÔTURE DE LA 
RÉUNION 

 IL EST RÉSOLU sur proposition de 
Mme Linda Tessier, à 19 h 40, 
 

QUE la séance soit levée. 
 

ADOPTÉE. 
 
 
   Le secrétaire, 
 
 
 
   ____________________ 
   M. Michel Picard  

   
 


